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第５期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第２回 

開催日 平成２６年７月１５日（火） 

出席者 区民 １１名 職 員  特別出張所職員２名 

主な協議

について 

１ テーマ別活動報告 

２ まちが望む道路のあり方について 

３ その他 

１ テーマ別活動報告及び情報提供、今年度の計画 

（１）お宝さがし(実)  担当委員報告 

・お宝の募集は、８月１日～１１月末日に行う。 

・他のイベントが３月に集中するので２月末日に発表会を開催する。 

・今年度の特別企画は「四谷の賑わう店」をテーマにする。 

商店街連合会の推薦店から独自のリストを作り、取材する。それをお宝として発表

する。 

・次回会議では、取材する店をリストアップする。取材は９～１０月に行う。 

・四谷の祭りは伝統がありお宝としてふさわしいが、今年度ではなくお宝さがし１０

周年の時に扱う。これから材料を集めていく。 

（２）観光まちづくり(実)  担当委員報告 

・玉川上水の冊子作りに向けてまち歩きを行った。冊子作りは補助金を利用する。 

（３）玉川上水 

・特になし。 

（４）四谷駅前まちづくり協議会 

 ・広報しんじゅくに進捗状況が掲載される予定。事業内容閲覧できるようになる。 

デベロッパーは三菱地所だが、ゼネコンはまだ決まっていない。 

（５）新宿駅南口地区基盤整備事業 

  ・特になし。 

（６）新宿駅東西自由通路 

  ・特になし。荻野委員が次回会議までに進捗状況を調べる。 

（７）新国立競技場建て替え工事 

  ・新宿区の条例、高さ制限に合わず、暗礁に乗り上げている。東京都と国が条例に合

わない計画をたてたので、新宿区は区の景観条例に適合するように提言している。 

・霞ヶ丘団地の解体は遅れている。７～８月に国立競技場を解体し、霞ヶ丘団地は 

来年の秋頃までに全住民転居後に解体するという条件になっている。 

（８）四谷を識る勉強会『四谷学』について 

  ・「四谷学」について教育委員会からクレームがあり、チラシ下の一文を入れることに



 2 

なった。 

２ まちが望む道路のあり方について 

中川委員が準備した資料「東京都自転車走行空間整備推進計画」（東京都平成24

年10月）、「安全で快適な自転車利用環境創出ガイドライン」「港区自転車利用環

境整備方針 概要版」（平成25年3月）を参考に議論を行った。 

・資料をもらうために、レクチャーを東京都に依頼するのはどうか。 

・資料が膨大なものが多かったが、港区の資料は枚数が少なくてわかりやすかった。 

・新宿区には駐輪対策協議会ができているが、自転車の走行環境の整備についてはあ 

 まり進んでいない。 

・新宿区では社会実験をやっていない。 

・周辺の区は歩道に関しては進んでいる。 

・自転車が車道を走る場合は、車が駐車していると危ないところを走らなければいけ 

ない。 

・狭い歩道を自転車が走る場合、歩行者とぶつかる可能性がある。 

・いい条件を他所で見つけたときに、新宿区に該当するか考える。サンプルがあれば 

 そこを参考にするほうが楽である。 

・新宿区でも港区のような整備方針をを作るよう、要請してはどうか。 

（新宿区は作れないので、分科会で作る。） 

・歩道通行可という表示がないところは、自転車は車道を走らないと違反であること 

が周知されていない。 

・混んでいる時間は自転車を降りて押してくださいという立て看板を出してはどうか。 

・横断歩道は自転車を降りなければいけない。 

・四谷の場合はこうした方がいい、新宿区ではこうすればいいのでは、提案してはど 

 うか。 

・６ｍだけど、路側帯がない道路がある。（白いラインがない。） 

・四谷は私道が多い。私道と区道が混在している。 

・６ｍ以上など、限定して考えた方がいい。細かいものではなく、見本を示す。 

・４ｍでも通行量が多いところは線が引いてあるのではないか。 

・新宿区にはブルーレーンがないが、港区のブルーレーンは参考になる。 

・ブルーレーンでは、自転車は車と同じ方向にしか走れない。 

・四谷の区道を調べ、棲み分けを調べる 

・都市計画部の四谷の図面を勝本委員が次回会議に持参する。 

●次回会議日程 

お宝さがし実行委員会 ８月５日(火) 18時30分～ 四谷特別出張所会議室 

第1分科会 ７月１９日(火) 18時30分～ 四谷特別出張所会議室 

観光まちづくり実行委員会 ８月２７日(水) 1４時～ 四谷特別出張所会議室 
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